

Babinsa Koramil 08/Alian Hadiri Pelantikan Perangkat Desa, Ajak Bermitra

Nurfaizin - KEBUMEN.WAJAHKORUPTOR.COM

Nov 17, 2022 - 12:14



Babinsa Koramil 08/Alian Serda Haryanto menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat desa yang yang baru untuk jabatan Kepala Seksi Kesejahteraan

KEBUMEN - Babinsa Koramil 08/Alian Serda Haryanto menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat desa yang yang baru untuk jabatan Kepala Seksi Kesejahteraan, Kepala Dusun Kedawung dan Kepala Seksi Pelayanan, bertempat di aula Kantor Desa Tanuharjo, Kecamatan Alian, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis (17/11/2022)

Babinsa Koramil 08/Alian Serda Haryanto mengharapkan agar aparaturnya yang dilantik senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan masyarakat Desa Tanuharjo.

“Kita akan bermitra dalam mengawal pemerintahan desa melalui peran Babinsa, kami berharap kerjasama yang baik, kita akan bangun bersama Babinsa agar

sebesar apapun pekerjaan Pemerintahan Desa akan bisa kita perkecil guna hasil yang lebih optimal, sekali lagi saya mengucapkan selamat dan jadikan amanah ini sebagai bentuk kehormatan dalam tugas-tugas Kedepan.” ucap Babinsa Serda Haryanto.

Dalam pelantikan Perangkat Desa Tanuharjo ini turut hadir, Camat Alian Sampurna, S.Sos M.,M, Babinsa Koramil 08/Aliau Serda Haryanto, Kapolsek Alian Iptu Awaludin, Kades Tanu Harjo Supangat, Ketua Team Seleksi Perangkat Haji Drs Widodo M.Pd, Ketua BPD Desa Tanuharjo Mujito, perwakilan masyarakat Desa Tanuharjo dan seluruh perangkat desa yang dilantik, jelas Serda Haryanto.

Secara Terpisah Danramil 08/Aliau Kapten Arm Imam Ari Setyawan, menyampaikan ucapan selamat kepada perangkat desa yang baru dilantik dan semoga cepat bisa beradaptasi dengan tugas-tugas serta rekan dan anggota yang ada. Sebagai perangkat harus siap 24 jam dalam melayani masyarakat serta menjadi perangkat desa bukan jadi tujuan akhir akan tetapi awal dari tugas melayani masyarakat.” terangnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen